

PRESENTO MI CANDIDATURA

DATOS PERSONALES.

- Jesús María Calderón Rojas, nací en San Ignacio de Acosta, un 5 de octubre de 1953.
- Casado, divorciado, en Unión Libre, padre de 5 hijos, y abuelo de 4 nietos.
- Vivo en Guápiles de Pococí desde 1987.

ESTUDIOS.

- Primaria en la Escuela Cristóbal Colón de San Ignacio de Acosta.
- Secundaria en el Liceo de Acosta, en San Ignacio de Acosta.
- Superior incompleta en administración en la Universidad Nacional de Heredia.
- Seminario Gerencial Intermedia en el Inter American University.
- Principios de administración en la Universidad de Costa Rica.

HE LABORADO.

- En el periodo 1978-1982 como Asesor del Diputado Rodolfo Cerdas Cruz del Partido Frente Popular.
- 1987-1991 como Administrador General de la Cooperativa de Transportes COOPETRAGUA RL. **(Asentada en la región Caribe)**
- En el periodo 1994-1998 como Asesor del Diputado Víctor Hugo Núñez Torres del Partido Agrario Nacional.
- En el año 2012, durante 8 meses como asesor del Diputado Manuel Hernández Rivera.

EN LA LUCHA SOCIAL:

- En el año 1979, movilizamos la región Carraigres en busca de mejorar el servicio de transporte de personas, y para 1980 producto de ese movimiento nació la Cooperativa de Transportes Carraigres RL. COOPECARAIGRES RL.
- En el año 1986, en busca de consolidar el sector cooperativo de transporte de personas, participe activamente en el nacimiento de la Federación Nacional de Cooperativas de Transporte. FENACOTRA RL.
- En el año 1999 ante una gran movilización de vecinos por el mal estado de la red vial, se creó la Comisión de Rescate de la Red vial de Pococí, de la que fui su coordinador.
- En el año 2001 consolidamos un movimiento de productores agropecuarios de la Región del Caribe Norte, y en el 2002 constituimos la Cámara de Productores del Caribe, de la que fui su Presidente hasta el hasta 2004.
- En el año 2001-2003, formé parte de la Federación de Trabajadores Limonenses, FETRAL.
- En el año 2018 constituimos el ENCUENTRO SOCIAL MULTISECTORIAL, y de allí he sido el coordinador de la comisión de Agroalimentación y Ruralidad. Hemos dado una cantidad de luchas y de negociaciones, vigente hoy día.

- Actualmente soy el Gerente de de la Cooperativa Autogestionaria, COOPEJIMA RL, radicada en Guápiles de Pococí.

Desde joven he tenido preocupación por las cosas comunales, por el tipo de políticas que se implementan y porque ellas no son dirigidas a atender e impulsar un desarrollo justo participativo, distributivo e incluyente. Igualmente me he ocupado y emprendido un sin número de luchas, en busca de alcanzar esa justicia para la mayoría de la población.

El poeta me enseñó: LA IGUALDAD ENTRE DESIGUALES ES LA MAS INJUSTA DE LA IGUALDADES.

Estos esfuerzos participativos, me enseñaron que es imperativo pertenecer a organizaciones que tengan poder formal y ante todo político, para impulsar e implementar esas necesarias políticas sustentadas en la justicia y distribución para todos.

Esta es la razón porque la que iniciamos la construcción de un partido político, y que hoy identificamos con el nombre de ENCUENTRO NACIONAL, y me obliga a continuar en la lucha, y centralizándola en mi Región Caribe, y desde una posición estratégica, una curul legislativa.

PARA UN HABITANTE DE LA REGION CARIBE, ES OBLIGATORIO PREOCUPARSE, OCUPARSE Y PARTICIPAR EN ACCIONES DIRIGIDAS A ALCANZAR UN DESARROLLO INTEGRAL Y PARA TODOS.